

Caen 4.86% exportaciones en enero (Reforma 27/02/17)

Caen 4.86% exportaciones en enero (Reforma 27/02/17) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 febrero 2017).- El valor de las ventas al exterior del País bajó 4.86 por ciento en enero pasado a 32 mil 611 millones de dólares, luego de observar incrementos en los dos meses anteriores, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La ocasión anterior que las exportaciones habían caído fue en octubre, con 5.58 por ciento, ya que en noviembre subieron 4.44 por ciento y en diciembre 5.70 por ciento. La baja en las exportaciones fue resultado del revés en las mercancías no petroleras, las cuales se redujeron 5.48 por ciento, de la mano de los números en contra en el ramo fabril. La información del Inegi establece que las ventas de las manufacturas descendieron 5.77 por ciento, lo que dejó atrás dos meses con incrementos, al retroceder sus dos subsectores en el mes de enero de 2017: un 6.17 por ciento otras manufacturas y 5.02 por ciento la parte automotriz. En el sector agropecuario, el valor exportado fue de mil 288 millones de dólares, 1.28 por ciento menos que en diciembre del año pasado. En el rubro fabril solo las exportaciones extractivas tuvieron un avance después de dos meses con descalabros, al aumentar 3.97 por ciento durante enero. El otro lado de la moneda fue el concepto petrolero, cuyas ventas al extranjero subieron 4.86 por ciento, una cifra muy inferior al 25.94 por ciento de diciembre del año anterior. Y es que el declive de 8.40 por ciento en otras petroleras en combinación con 4.86 por ciento de aumento en el petróleo crudo se reflejó en un menor ritmo de crecimiento en el primer mes del año. También las importaciones se contrajeron en enero de 2017, con 4.49 por ciento, debido principalmente a la merma en las no petroleras de 5.14 por ciento. Por tipo de bien, durante enero, las compras al exterior de bienes intermedios disminuyeron 5.52 por ciento mensual, las de bienes de capital, 1.78 por ciento y las de bienes de consumo, 0.27 por ciento. El saldo comercial para enero fue negativo en 783 millones de dólares, 14.05 por ciento por arriba del reportado en diciembre de 2015, cuando fue de 686 millones. Al comparar lo exportado en enero de 2017 con el mismo mes del año anterior y con cifras desestacionalizadas, el indicador mostró una variación de 5.45 por ciento y en el caso de las importaciones el dato fue de 3.76 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo